

## MINISTÈRE DE LA SANTE ET DE L'HYGIENE PUBLIQUE

### ACQUISITION D'INVERSEURS ET L'INSTALLATION DE GROUPES ELECTROGENES AU PROFIT DES HOPITAUX

#### APPEL D'OFFRES OUVERT N°2024-0003/MSHP/SG/DMP DU 08/02/2024

1 Le Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique (MSHP) à travers le Programme d'Appui au Développement Sanitaire (PADS) a obtenu des fonds du Fonds Mondiale de lutte contre le Sida, la Tuberculose et le Paludisme (FM) une subvention dénommée C19 RM et à l'intention d'utiliser une partie de ces fonds pour effectuer des paiements au titre du Marché.

2 Le Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique sollicite des offres fermées de la part de candidats éligibles et répondant aux qualifications requises pour la livraison des fournitures (ou la prestation des services) suivants : Acquisition d'inverseurs et l'installation de groupes électrogènes au profit des hôpitaux

3 La passation du Marché sera conduite par Appel d'offres ouvert tel que défini aux articles 53 et suivants du décret n°2023-0273/PRES/PM/MEFP du 21 mars 2023 portant modification du décret n°2017-0049/PRES/PM/MINEFID du 1er février 2017 portant procédures de passation, d'exécution et de règlement des marchés publics et des délégations de service public et ouvert à tous les candidats éligibles.

4 Les Candidats éligibles, intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires et consulter gratuitement le dossier d'appel d'offres dans les bureaux de la Direction des Marchés Publics du Ministère de la santé et de l'Hygiène Publique sur l'avenue Kumda Yooré, porte n°133 Ouagadougou ; 03 BP 7009 Ouagadougou 03-Burkina Faso.

5 Tout Candidat éligible, intéressé par le présent avis, doit retirer à titre onéreux un jeu complet du dossier d'appel d'offres au secrétariat de la Direction des Marchés Publics du Ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique sur l'avenue Kumda Yooré, porte n°133 Ouagadougou ; 03 BP 7009 Ouagadougou 03-Burkina Faso contre paiement d'un montant non remboursable de cent mille (100.000) FCFA auprès du Régisseur de la direction générale du contrôle des marchés publics et des engagements financiers : téléphone 50.32.47.74/75.

6 Les exigences en matière de qualifications sont (voir le DPAO pour les informations détaillées):

- la production des pièces administratives,
- la production d'une ligne de crédit suffisante,
- la production de marchés similaires,
- l'existence d'un personnel minimum requis,
- un agrément technique de catégorie C1 délivré par le ministère de l'Energie

7 Les offres présentées en un (01) original et deux (02) copies, conformément aux données particulières de l'appel d'offres et accompagnées d'une garantie de soumission de 2 400 000 FCFA ou le montant équivalent dans une monnaie librement convertible conformément à l'article 95 du décret n°2023-0273/PRES/PM/MEFP du 21 mars 2023 portant modification du décret n°2017-0049/PRES/PM/MINEFID du 1er février 2017 portant procédures de passation, d'exécution et de règlement des marchés publics et des délégations de service public.

8 Le financement est assuré par le Fonds Mondial et le budget prévisionnel est de :  
Lot unique : Cent vingt millions (120 000 000) FCFA HT-HD

9 L'acquisition des inverseurs et l'installation des groupes électrogènes au profit des hôpitaux se décomposent en lot unique et le délai d'exécution ne devrait excéder soixante (60) jours.

10 Les Soumissionnaires resteront engagés par leur offre pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite du dépôt des offres comme spécifiées au point 19.1 des IC et au DPAO.

11 Les offres devront parvenir ou être remises au Secrétariat de la Direction des marchés publics du Ministère de la santé et de l'hygiène public sis au 03 BP. 7009 Ouagadougou, sis dans le nouveau bâtiment du magasin central du Ministère de la Santé dans la cour de l'ex-trypano, Avenue KUMDA YOORE, Porte n°133 Ouagadougou – Burkina Faso au plus tard **le 20/03/2024 à 9 heures 00 minutes TU**.

En cas d'envoi par la poste ou autre mode de courrier, la Direction des Marchés Publics ne peut être responsable de la non réception du dossier de d'appel d'offres par le Candidat. Les offres remises en retard ne seront pas acceptées.  
L'ouverture des plis sera faite immédiatement en présence des Candidats qui souhaitent y assister.

*Le Directeur des Marchés Publics*

**Bonaventure François de Paul P. SAM**  
Chevalier de l'ordre du Mérite de l'Economie et des Finances  
Chevalier de l'ordre des Palmes Académiques

**[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]**

## MINISTRY OF HEALTH AND PUBLIC HYGIENE

### ACQUISITION OF INVERTERS AND INSTALLATION OF ELECTROGEN SETS IN PROFIT OF HOSPITALS

#### OPEN CALL FOR TENDER N°2024-0003/MSHP/SG/DMP DU 08/02/2024

1 The Ministry of Health and Public Hygiene (MSHP) through the Health Development Support Program (PADS) obtained funds from the Global Fund to Fight AIDS, Tuberculosis and Malaria (GF) a grant called C19 RM and intends to use part of these funds to make payments under the Market.

2 The Ministry of Health and Public Hygiene is soliciting closed offers from eligible candidates meeting the qualifications required for the delivery of the following supplies (or provision of services): Acquisition of inverters and installation of generators for the benefit of hospitals

3 The award of the Contract will be conducted by open call for tenders as defined in articles 63 et seq. of decree n°2023-0273/PRES/PM/MEFP of March 21, 2023 amending decree no. 2017-0049/PRES/PM/MINEFID of February 1, 2017 relating to procedures award, execution and settlement of public contracts and public service delegations and open to all eligible candidates.

4 Eligible and interested Candidates can obtain additional information and consult the tender file free of charge in the offices of the Public Procurement Directorate of the Ministry of Health and Public Hygiene on Avenue Kumda Yooré, door no. 133 Ouagadougou ; 03 BP 7009 Ouagadougou 03-Burkina Faso.

5 Any eligible Candidate, interested in this notice, must collect for consideration a complete set of the tender file from the secretariat of the Public Procurement Department of the Ministry of Health and Public Hygiene on Avenue Kumda Yooré, door no. 133 Ouagadougou; 03 BP 7009 Ouagadougou 03-Burkina Faso against payment of a non-refundable amount of one hundred thousand (100,000) FCFA to the Registrar of the general directorate for control of public markets and financial commitments: telephone 50.32.47.74/75.

6 The qualification requirements are (see DPAO for detailed information):  
the production of administrative documents,  
the production of a sufficient line of credit,  
the production of similar markets,  
the existence of minimum required staff,  
a category C1 technical approval issued by the Ministry of Energy

7 Offers presented in one (01) original and two (02) copies, in accordance with the specific data of the call for tenders and accompanied by a bid guarantee of 2,400,000 FCFA or the equivalent amount in a foreign currency freely convertible in accordance with article 95 of decree n°2023-0273/PRES/PM/MEFP of March 21, 2023 amending decree n°2017-0049/PRES/PM/MINEFID of February 1  
2017 relating to procedures for the award, execution and settlement of public contracts and public service delegations:

8 Funding is provided by the Global Fund and the estimated budget is:  
Single lot: One hundred and twenty million (120,000,000) FCFA HT-HD

The acquisition of inverters and the installation of generators for the benefit of hospitals is broken down into a single batch and the execution time 9 cution should not exceed sixty (60) days.

10 Bidders will remain committed to their offer for a period of ninety (90) days from the deadline of submission of offers as specified in point 19.1 of the IC and in the DPAO.

11 Tenders must reach or be delivered to the Secretariat of the Public Procurement Directorate of the Ministry of Health and Hygiene public located at 03 BP. 7009 Ouagadougou, located in the new building of the central store of the Ministry of Health in the courtyard of the ex-trypano, Avenue KUMDA YOORE, Door n°133 Ouagadougou – Burkina Faso no later than 03/20/2024 at 9:00 a.m. UT.

If sent by post or other method of mail, the Public Procurement Department cannot be held responsible for non-receipt of the file, of call for tenders by the Candidate. The Late bids will not be accepted.

The opening of the envelopes will be made immediately in the presence of the Candidates who wish to attend.